

FORAITS DE SKI / SKI PASSES HIVER / WINTER 2025-2026

LA PLAGNE

13/12/2025 - 25/04/2026

PARADISKI

13/12/2025 - 18/04/2026

	ADULTE / ADULT (13-64 ans / y.o inc)	ENFANT/CHILD (5-12 ans / y.o inc.) SENIOR (65 -74 ans/ y.o inc.)	ADULTE/ADULT (13-64 ans / y.o inc.)	ENFANT/CHILD (5-12 ans / y.o inc.) SENIOR (65 -74 ans/ y.o inc)
4 HEURES /4 HOURS ⁽²⁾	56,00 €	45,00 €		
1 JOUR / 1 DAY	70,00 €	56,00 €	76,00 €	61,00 €
2 JOURS / 2 DAYS	135,00 €	108,00 €	150,00 €	120,00 €
3 JOURS / 3 DAYS	199,00 €	160,00 €	223,00 €	179,00 €
4 JOURS / 4 DAYS	260,00 €	208,00 €	291,00 €	233,00 €
5 JOURS / 5 DAYS	319,00 €	256,00 €	360,00 €	288,00 €
6 JOURS / 6 DAYS	359,00 €	288,00€	401,00 €	321,00 €
7 JOURS / 7 DAYS	414,00 €	332,00 €	467,00 €	374,00 €
8 JOURS / 8 DAYS	470,00 €	376,00 €	530,00 €	424,00 €
1 JOUR PROLONGATION / 1 ADDITIONAL DAY ⁽³⁾	58,00 €	47,00 €	65,00 €	52,00 €
1 JOUR EXTENSION PARADISKI / 1 DAY PARADISKI EXTENSION ⁽⁴⁾	27,00 €	22,00 €		



PACK TRIBU
-10€/p.

6 à 8 jours/ 6 to 8 days ⁽⁵⁾



PACK FAMILLE
-25€/p.

6 à 8 jours/ 6 to 8 days ⁽⁶⁾



3,50 € / jour / personne
€3,50 / day / person



-15% avant/before le 21/12 et
après/after le 18/04 ⁽¹⁾

OFFERT : ½ journée offerte la veille du
forfait Paradiski de 6 à 8j

FREE extra ½ day pass before the 1st ski day for
6 to 8 days Paradiski passes

FORAITS SAISON / SEASON PASSES

HIVER / WINTER 2025-2026

LA PLAGNE

13/12/2025 - 25/04/2026

PARADISKI

13/12/2025 – 18/04/2026

	LA PLAGNE 13/12/2025 - 25/04/2026		PARADISKI 13/12/2025 – 18/04/2026	
	ADULTE / ADULT (13-64 ans / y.o inc)	ENFANT/CHILD (5-12 ans / y.o inc.) SENIOR (65 -74 ans/ y.o inc.)	ADULTE / ADULT (13-64 ans / y.o inc)	ENFANT/CHILD (5-12 ans / y.o inc.) SENIOR (65 -74 ans/ y.o inc.)
ANNÉE / ANNUAL PASS ⁽⁷⁾	885,00 €	620,00 €	1 067,00€	854,00 €
SAISON / SEASON PASS	737,00 €	590,00 €	846,00 €	677,00 €
2 JOURS/ 7 SAISON / 2 DAYS/7 SEASON PASS ^(8,12)	335,00 €	268,00 €	423,00 €	339,00 €
1 JOUR / 7 SAISON / 1 DAY/7 SEASON PASS ^(9,12)	189,00 €			
20 JOURS NON CONSÉCUTIFS / 20 NON-CONSECUTIVE DAYS ^(10,12)	356,00 €	285,00 €		
PIÉTON SAISON / PEDESTRIAN SEASON			222,00 €	178,00 €
1 JOUR SUPPLÉMENTAIRE / 1 ADDITIONAL DAY ⁽¹¹⁾	43,00 €		60,00 €	48,00 €



49 € / an / personne
€49 / year / person

EXPÉRIENCES & AUTRES FORAITS / EXPERIENCES & OTHER PASSES

HIVER / WINTER 2025-2026

AÉRO LIVE ⁽¹³⁾

1 place

29,00 €



COLORADO LUGE

1 descente

12 €

5 descentes

48 €



FIRST TRACKS ⁽¹⁴⁾

1 personne

33 €



COOLSKI – DÉBUTEZ EN TOUTE SÉRÉNITÉ

1 JOUR TARIF UNIQUE / 1 DAY SINGLE PRICE

38,00 €

VILLAGES 1 JOUR / DAY

ADULTE / ADULT
(13-64 ans / y.o inc)

ENFANT/CHILD
(5-12 ans / y.o inc.)
SENIOR
(65 -74 ans/ y.o inc.)

56,00 €

45,00 €

PIÉTONS/ PEDESTRIANS

ADULTE / ADULT
(13-64 ans / y.o inc)

ENFANT/CHILD
(5-12 ans / y.o inc.)
SENIOR
(65 -74 ans/ y.o inc.)

1 JOUR LIVE 3000 / 1 DAY LIVE 3000

32,00 €

26,00 €

7 JOURS LA PLAGNE / 7 DAYS LA PLAGNE

64,00 €

52,00 €

1 PASSAGE TÉLÉCABINE OU TÉLÉSIÈGE /
ONE WAY gondola lifts or chairlift ⁽¹⁵⁾

8,00 €

ENFANT/CHILD
(5-12 ans / y.o inc.)
SENIOR
(65 ans et +/ 65 y.o and +)

7,00 €

VANOISE EXPRESS

ALLER SIMPLE/ ONE WAY

9,00 €

8,00 €

ALLER-RETOUR/ ROUND TRIP

16,00 €

13,00 €

OFFRES SPÉCIALES

OFFRE PREMIÈRE NEIGE ET FIN DE SAISON

Environ -15% de réduction sur les forfaits selon les dates : voir détails des tarifs en points de vente ou sur [skipass-laplagne.com](https://www.skipass-laplagne.com)

SKIEURS HANDICAPÉS

Environ 50% de réduction pour le skieur handicapé et son accompagnateur sur présentation d'un justificatif, pour l'achat simultané de leurs 2 forfaits, même durée, même période, même secteur : La Plagne ou Paradiski (hors forfaits villages, piétons, Coolski, 1 jour prolongation, 1 jour extension, 1 jour sur 7 saison, 2 jours sur 7 saison et 20 jours non consécutifs).

La photo est obligatoire pour tous les forfaits. Seules les cartes mobilité inclusion (CMI priorité et CMI invalidité) et les équivalences européennes sont acceptées pour bénéficier de la remise sur les forfaits de ski.

Offre valable uniquement en points de vente.

ENFANTS DE MOINS DE 5 ANS

Forfait gratuit sur présentation d'un justificatif d'âge au moment de l'achat. Âge pris en compte au premier jour de validité du forfait.

SENIORS 75 ANS ET +

Forfait ski (de 1 à 8 jours) ou 7 jours piéton (toutes remontées mécaniques de La Plagne hors Vanoise Express) : 10€.

Forfait saison Paradiski : 50€ et forfait année La Plagne: 60 € sur présentation d'un justificatif d'âge au moment de l'achat (photo obligatoire). L'âge pris en compte est celui au premier jour de validité du forfait.

SPECIAL OFFERS

FIRST SNOW AND END OF SEASON OFFER

-15% discount according to the skied days: see prices details in sales offices or on [skipass-laplagne.com](https://www.skipass-laplagne.com)

DISABLED SKIERS

A reduction of approximately 50% for the disabled skier and one accompanying person (proof of disability required) when purchasing 2 identical ski passes together for the same dates and sector: La Plagne or Paradiski (except from: villages, pedestrians, Coolski, 1 additional day, 1 extension day, 1day/7 season, 2days/7 season, 20 non-consecutive-day ski passes).

Mandatory picture for all ski passes.

Only mobility inclusion cards (CMI priorité and CMI invalidité) and European equivalences are accepted to benefit from the discount on ski passes.

Offer only valid in sales offices.

CHILDREN UNDER 5 y.o

Free ski pass on presentation of proof of age at the time of purchase. The applicable age is the age on the first day of validity of the ski pass.

SENIORS OVER 75 y.o

Ski pass (from 1 to 8 Days) or 7-day pedestrian pass (valid on all La Plagne lifts except Vanoise Express): €10.

Season pass: Paradiski season pass €50 and La Plagne year pass €60 upon proof of age. Proof of age + photograph must be provided at the time of purchase. The applicable age is the age on the first day of validity of the ski pass

CONDITIONS

HIVER 2025-2026

FORFAITS DE SKI

- (1) Bonus ski** : ½ journée Paradiski offerte la veille du 1^{er} jour de ski à partir de 12h30, pour un forfait Paradiski de 6 à 8 jours consécutifs.
- (2) 4 heures La Plagne** : 4 heures consécutives déclenchées lors du premier passage aux bornes des remontées mécaniques.
- (3) 1 jour prolongation** : La prolongation commence le lendemain du dernier jour de validité d'un forfait 6 jours consécutifs ou plus, à présenter en point de vente.
- (4) 1 jour extension Paradiski** : Pendant la durée d'un forfait La Plagne du 13/12/2025 au 26/04/2026. Achat en point de vente uniquement.
- (5) Pack Tribu** : Valable uniquement si achat simultané de minimum 3 forfaits identiques (même durée de 6 à 8 jours et même domaine). Non cumulable avec d'autres offres, un seul règlement. La réduction de 10€ s'applique sur le tarif de la catégorie d'âge concernée.
- (6) Pack Famille** : Valable uniquement si achat simultané de 4 forfaits de ski minimum (même durée de 6 à 8 jours et même domaine). Non cumulable avec d'autres offres, un seul règlement. La famille est composée de 2 personnes de 13 à 74 ans ET au moins de 2 personnes de 5 à 17 ans. La réduction de 25€ s'applique sur le tarif de la catégorie d'âge concernée.

FORFAITS DE SKI SAISON

- (7) Année** : Valable toute la saison hiver 2025- 2026 + saison été La Plagne 2026.
- (8) Saison 2 jours/7** : Permet de skier 2 jours entre le samedi et le vendredi, toutes les semaines de la saison.
- (9) Saison 1 jour/7** : Permet de skier 1 jour entre le samedi et le vendredi, toutes les semaines de la saison. Vendu uniquement jusqu'au 31/12/2025 sur skipass-laplagne.com.
- (10) 20 jours non consécutifs** : Valable 20 jours non consécutifs sur toute la saison du 13/12/2025 au 26/04/2026. Les journées de ski ne doivent pas se suivre. Vendu uniquement du 15/11/2025 au 15/12/2025 sur skipass-laplagne.com.
- (11) 1 jour supplémentaire** : Après utilisation du jour ou des 2 jours au choix dans la semaine, valable sur le domaine de La Plagne. Nombre de jours supplémentaires illimité. Vendu en point de vente uniquement.
- (12) Le(s) jour(s) non skié(s)** ne sont pas reportables.

EXPÉRIENCES & AUTRES FORFAITS

- (13) Aérolive** : Le tarif n'inclut pas l'accès à Roche de Mio. Un titre de transport est obligatoire.
- (14) First Tracks** : Prix pour 1 personne, en complément d'un forfait de ski en cours de validité. Petit-déjeuner inclus.
- (15) Montée en télécabine ou télésiège** : Valable sur les télécabines de Champagny, Montalbert, Roche de Mio, Funiplagne ou Lac Noir, et sur les télésièges de Plagne 1800, Roche, Montchavin ou Pierres Blanches.
- **+1 € par ski carte au 1^{er} achat du forfait**
 - **Ski carte obligatoire, rechargeable et non remboursable**
 - **Les tarifs sont nets TTC en euros hors assurance**
 - **Forfaits séjours à partir de 2 jours : journées de ski consécutives**
 - **Si vous êtes en possession d'un forfait La Plagne en cours de validité, vous pouvez acheter une extension Paradiski pour la journée (en point de vente uniquement).**
 - **En cas de perte ou de vol du forfait, les frais de remplacement sont de 10 € sauf adhérents [La Plagne Smile](#)**
 - **Pour bénéficier de la réduction enfant, sénior et famille, un justificatif d'âge est nécessaire au moment de l'achat et pourra être demandé sur le domaine skiable. L'âge pris en compte est celui au premier jour de validité du forfait de ski.**

CONDITIONS

WINTER 2025-2026

SKI PASSES

- (1) Bonus ski** : Free half-day pass before the 1st ski day for 6 to 8 days Paradiski passes
- (2) 4 hours La Plagne**: Valid for 4 consecutive hours starting from your first lift passage
- (3) 1-day prolongation** : starts the following day of the last day of validity of a 6 days pass or more to show at a sales office.
- (4) 1-day extension Paradiski** : Valid during the validity of a La Plagne skipass from 13/12/2025 to 25/04/2026. Only sold at sales offices,
- (5) Tribu Pack** : Applicable from 6 to 8 days, 3 skiers or more, same duration, same area. The €10 discount is applicable on the specific age range prices. One payment only.
- (6) Family Pack**: Applicable from 6 to 8 days, 2 persons between 13-74 y-o AND minimum 2 persons between 5-17 y-o. Same duration, same area. The €25 discount is applicable on the specific age range prices. One payment only.

SEASON SKI PASSES

- (7) Annual pass**: valid the whole 2025 -2026 winter season + La Plagne summer season 2026
- (8) 2 days/7 season**: Ski the 2 days you wish between Saturday and Friday, every week of the season
- (9) 1 day /7 season**: Ski the day you wish between Saturday and Friday, every week of the season. Sold until 31/12/2025 only on skipass-laplagne.com.
- (10) 20 non-consecutive Days** : Valid for 20 non-consecutive days in the season from 13 December 2025 to 25 April 2026. Ski days cannot be consecutive. Sold from 15/11/2025 to 15/12/2025 only on skipass-laplagne.com.
- (11) 1 additional day** : after using the day or the 2 days of your choice during the week, valid on the La Plagne ski area. Unlimited number of additional days. Only sold at sales offices.
- (12) Non skied days** cannot be carried over

EXPERIENCES & OTHER PASSES

- (13) Aérolive**: The price does not include the ascent to Roche de Mio. A transport ticket is required.
- (14) First Tracks**: Price for 1 person. Valid ski pass required. Breakfast included.
- (15) One way gondola lift /chairlift** : Valid on Champagny, Montalbert, Roche de Mio, Funiplagne or Lac Noir gondola lifts or on Roche, Plagne 1800, Montchavin and Pierres Blanches chairlifts.
- **+€1 per ski pass on your first purchase.**
 - **Ski card is compulsory, rechargeable and non-refundable.**
 - **Prices are net, including VAT, in euros, excluding insurance.**
 - **Multi-day passes valid for 2 or more consecutive skiing days**
 - **If you already have a valid La Plagne pass, you can purchase a Paradiski extension for the day (only available at sales offices).**
 - **The replacement fee for a lost or stolen lift pass is €10 except for [La Plagne Smile members](#).**
 - **For child, senior and family, reductions proof of age must be provided at the time of purchase and may be requested anywhere in the ski area. The applicable age is the age on the first day of validity of the ski pass.**